

## Bericht des Jugendtrainers

Wir freuen uns, dass wir beim dienstäglichen Jungendschachtraining in den letzten Monaten durchwegs immer 6 Jugendliche begrüßen durften. Über Teilnahme an div. Jugendturnieren ist zu berichten: am 25. Januar 2014 fand in Bisamberg die zweite Runde der Schülerliga statt. Bei drei Runden erreichten Raoul Handrich 2 Punkte, Ivan Puhar einen Punkt sowie Florian Schmidt (wohnt in Tullnerbach und wird von Reinwald Patrick trainiert) drei Punkte. Am letzten Spieltag in Mistelbach (1. März 2014) konnten Florian Schmidt 2 Punkte und Raoul Handrich einen Punkt erspielen. Somit, so würde ich meinen, war Korneuburg durchaus würdig vertreten bei der Schülerliga.

Am 3. Mai d.J. fand die "Weinviertler Minimeisterschaft" in Wolkersdorf statt. Raoul Handrich belegte bei diesem Jugendturnier in seiner Altersklasse den ausgezeichneten 4. Platz, zu dem wir recht herzlich gratulieren! Schließlich wurde am 5. Juni in Bisamberg ein Schnellschachturnier mit 4 Runden in Kooperation mit der dortigen Jugendsektion abgehalten. Am Start waren je 6 Jugendliche von Korneuburger und Bisamberger Seite. Dabei konnte man mit all unseren Jugendlichen sehr zufrieden sein, schließlich konnte die Mannschaftswertung knapp gewonnen werden. Turniersiegerin wurde Elena Reitbauer (Bisamberg/4 Punkte), der 2. Platz ging an Raoul Handrich (Korneub./3 Punkte - dafür gab es auch einen Pokal!). Dritter wurde Ivan Puhar mit ebenfalls 3 Punkten. Die weiteren Spieler, welche zu diesem Mannschaftserfolg beigetragen haben, waren: Sebastian Weber, Lukas Prager, Florian Fiala und Kurti Broneder. Für alle 12 Teilnehmer dürfte dieses Turnier, welches von Fritz Trzil dankenswerterweise technisch abgewickelt wurde, ein schönes Turniererlebnis gewesen sein - es gab auch Urkunden und Medaillen für alle Teilnehmer!

Erwähnenswert: Die Weinviertler Schülerliga wird im nächsten Jahr auf Weinviertler Jugendliga umbenannt, der Spielmodus bleibt gleich. Der Schachverein Korneuburg wird voraussichtlich die zweite Runde ausrichten dürfen. Die geplanten Spieltermine lauten: 22. November 2014 in Wolkersdorf, 17. oder 24. Jänner 2015 in Korneuburg („Holzhitn“) und 28. Februar 2015 in Mistelbach (Änderungen vorbehalten – endgültiger Beschluss in der Herbstviertelsitzung am 5. September).

*Johann Haider  
Jugendbetreuer*

## Wir gratulieren zu den „runden“ Geburtstagen!

**zum 95er:** *Johann Brunner*

**zum 60er:** *Johann Haider, Alfred Pertl, Johann Trybula*

**zum 50er:** *Lothar Handrich, Manfred Sponer*

## Johann Haider - Ein Sechziger!

Unser sportlicher Leiter und Jugendbetreuer Hans Haider feiert diesen Sommer seinen sechzigsten Geburtstag. Bereits in jungen Jahren ist Hans zum Schachverein Korneuburg gestoßen und ist schon seit Jahrzehnten einer der stärksten Spieler.

Aber nicht nur das: Gar nicht hoch genug gewürdigt werden kann, was der Verein ihm zu verdanken hat. Er, der mit Leib und Seele dem Schachspiel verfallen ist, stellt seit vielen Jahren mit viel Geduld und Engagement sein umfangreiches schachliches Wissen im Bereich der Jugendarbeit zur Verfügung. Jeder, der weiß, wie notwendig diese Tätigkeit für die Zukunft eines Vereines ist, wird verstehen, dass wir Hans neben Erfolgen auf den 64 Feldern vor allem Gesundheit wünschen. In diesem Sinne: Danke Hans!